



FALLO DEL JURADO DE LA CONVOCATORIA del I Concurso de Compromiso Empresarial con los Estudiantes en Prácticas Externas

De conformidad con las Bases del **I Concurso de Compromiso Empresarial con los Estudiantes en Prácticas Externas de la US**, se reúne el Jurado en la Sede del Vicerrectorado de Transferencia Tecnológica el miércoles 15 de enero de 2014 a las 13.30, formado por:

- Ramón González Carvajal, Vicerrector de Transferencia Tecnológica, en calidad de Presidente del Jurado por Delegación del Rector.
- Encarnación Mellado Durán, Directora del Centro de Formación Permanente.
- María del Mar García Gordillo, Directora del Secretariado de Prácticas en Empresas y Empleo, en calidad de Secretaria del Jurado.
- Juliana Correa Manfredi, Directora Técnica del Secretariado de Prácticas en Empresas y Empleo.

Excusa su ausencia, Ricardo Chacartegui Ramírez, Director de la OTRI.

Siendo el **Objetivo** de la convocatoria premiar a una pequeña, una mediana y una gran empresa que a lo largo del curso 2012-2013 haya demostrado un compromiso con la Universidad de Sevilla para materializar una oferta de plazas de prácticas curriculares de calidad y teniendo en cuenta las propuestas presentadas por los distintos Centros de la US, el Jurado resuelve premiar a:

- **BASF**, a propuesta de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Agronómica.
- **Cuatrecasas, Gonçalves Prereira, Olivencia-Ballester**, a propuesta de la Facultad de Derecho.
- **MgSoft**, a propuesta de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática.

BASF: Esta empresa lleva 6 años participando en las distintas convocatorias de prácticas de la ETSIA con una media de 5 plazas por año. La nota media que ha obtenido por parte de los alumnos ha sido de 8,5 sobre 10 y está considerada una de las mejores empresas por parte de los tutores académicos de la Escuela. Su compromiso con los estudiantes se considera muy alto y el 25% de los alumnos que han realizado prácticas en la misma fueron contratados.

CUATRECASAS: Con casi un siglo de ejercicio profesional, este despacho de abogados es uno de los referentes en la abogacía de negocios. Colabora con la Facultad de Derecho desde el año 2007 y en el último año el programa de prácticas ha sido considerado "una de las principales fuentes de reclutamiento de talento, especialmente en Sevilla". De los 59 colaboradores de la firma, 29 han cursado sus estudios en la Facultad de Derecho. Se da la circunstancia significativa de que el primer alumno que ingresó en prácticas obligatorias de prácticum en junio de 2008, ha sido tutor de empresa de alumnos en el curso 2013.



Secretariado de Prácticas en Empresas y Empleo
Vicerrectorado de Transferencia Tecnológica



MGSOFT: Empresa que lleva 7 años colaborando con la ETSII, con una oferta media de cuatro plazas por curso. Ha recibido una magnífica valoración tanto por parte de los alumnos como de los tutores académicos y han demostrado un alto grado de compromiso con los estudiantes de la US y su formación. Ha fecha de hoy un 28% de los alumnos que han realizado prácticas en la empresa han pasado a engrosar su plantilla.

Dotación: Las tres empresas seleccionadas serán premiadas con un Máster Propio de entre el catálogo de los ofertados por el Centro de Formación Permanente durante el año 2014 para uno de sus empleados.

Siendo las 14.00 horas, finaliza la reunión.

De todo lo anterior, como Secretario doy fe, con el Visto Bueno del Presidente y firma de los asistentes, en Sevilla a quince de enero de dos mil catorce.

D. Ramón González Carvajal
Vicerrector de Transferencia Tecnológica

Dña. Encarnación Mellado
Dra. Centro Formación Permanente

Dña. Mª Mar García Gordillo
Dra. Sec. Prácticas Empresas y Empleo



Dña. Juliana Correa
Dra. Técnica SPEE